

Publié le 7 juin 2021

## Romain Lucazeau nommé directeur général de la SCET

Partenaire de longue date des Entreprises publiques locales et de leur Fédération, la SCET met en place son nouveau plan stratégique sous la houlette d'un binôme dissociant les fonctions de président et celles de directeur général.



La direction générale de la filiale de la Caisse des dépôts, qui fait partie intégrante de la Banque des Territoires, est donc confiée à Romain Lucazeau, jusqu'alors associé au sein du cabinet de conseil Roland Berger. Ancien élève de l'Ecole normale supérieure de la rue d'Ulm et agrégé de philosophie, ce consultant en stratégie et prospective économique a également collaboré à l'Institut de l'entreprise.

L'ancien président-directeur général de la SCET, Stéphane Keïta, est appelé à de nouvelles fonctions au sein de la Banque des Territoires en qualité de conseiller du directeur général, Olivier Sichel.

La SCET est un partenaire incontournable de la Fédération des Epl à plusieurs titres, à commencer par son appartenance au groupe Caisse des Dépôts, dont l'action est fondamentale en matière d'accompagnement et de développement des territoires. La SCET et la FedEpl jouent également de manière coordonnée un rôle d'animation et de formation auprès des Epl dans plusieurs secteurs clés de leurs activités (aménagement, mobilité, logement, développement économique, renouvellement urbain...). Enfin, la SCET est engagée depuis plus de 60 ans au cœur d'un réseau professionnel de 250 Epl dédié à l'ingénierie et à l'accompagnement de leur performance.